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社会福祉協議会の運営及び事業は、村民皆様の会費・寄付金などによって行なわれております。
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福祉のひろば福祉のひろば
にしごう 社 協 だ よ り

第140号

みなさまからの善意、こんなところで活かされています！
　お寄せいただきました募金は、福島県共同募金会へ全額送金後、民間社会福祉活動の資金
として県内社会福祉施設・福祉団体・市町村社会福祉協議会などへ配分され役立てられます。

10月は赤い羽根共同募金運動月間です

　平成29年10月1日（日）、イオン白河西郷店様のご協力のもと、街頭募金活動を行いました。
羽太小学校・川谷小学校のボランティア協力児童が元気いっぱいに募金を呼びかけ、ニシゴーヌも応援に駆けつけました。
　西郷村共同募金委員会では、未来を担う子供たちに「支え合い」を身近に感じ体験していただきたいと考え、毎年村内の小学
生と一緒に街頭募金活動を行っています。

　平成29年10月1日（日）、イオン白河西郷店様のご協力のもと、街頭募金活動を行いました。
羽太小学校・川谷小学校のボランティア協力児童が元気いっぱいに募金を呼びかけ、ニシゴーヌも応援に駆けつけました。
　西郷村共同募金委員会では、未来を担う子供たちに「支え合い」を身近に感じ体験していただきたいと考え、毎年村内の小学
生と一緒に街頭募金活動を行っています。

 西郷村立羽太小学校  街頭募金ボランティア児童のみなさん 西郷村立羽太小学校  街頭募金ボランティア児童のみなさん

西郷村立川谷小学校  街頭募金ボランティア児童のみなさん西郷村立川谷小学校  街頭募金ボランティア児童のみなさん



真心を寄せあい明るい郷土づくり
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平成29年度スローガン

あったかい みんなのおもい あかいはね

はじまりました。

赤い羽根共同募金運動が

平成29年度

事業内容
児童発達支援、放課後等デイサービス、
生活介護等の多目的社会福祉施設の運
営。また、短期入所施設の運営。

配分を受けたもの
送迎用車両

　みなさまの支援にて購入させていた
だきました車両により、利用者様の利
便性が今まで以上に増し、より利用者
様に寄り添った活動ができると考えて
います。ありがとうございました。

事業内容
障がい者支援施設

配分を受けたもの
地域防災倉庫
（非常食・水・懐中電灯の整備）

特定非営利活動法人 ほっとアクト特定非営利活動法人 ほっとアクト 福 島 県 き び た き 寮福 島 県 き び た き 寮

　平成28年度に集められた募金により配分を受けた村内の施設から、「ありがとう
メッセージ」が届きましたのでご紹介します。

赤い羽根共同募金赤い羽根共同募金 ありがとうメッセージありがとうメッセージ

ありがとうメッセージありがとうメッセージ 　防災倉庫の拡充により、施設を利用さ
れている方にこれまで以上に安心して生
活していただくことができるようになり
ました。今回整備した非常食・防災備品
については地域のみなさまに対する支援
も含めて積極的
に活用していき
たいと考えてい
ます。募金され
た皆様のあたた
かいお気持ちに
感謝いたします。

ありがとうメッセージありがとうメッセージ



社会福祉協議会の事業は、村民皆様の会費・寄付金などによって運営されております。
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　社会福祉協議会は、地域のみなさまに支えられた民間の福祉団体で「誰もが安心して暮らすこ
との出来るまちづくり」を目指し、地域福祉の推進に取り組んでおり、会費は事業運営をする財源
のうち、大きな柱になっております。
　今年度の会費につきましても、村民のみなさまにはご理解・ご協力をいただきまして誠にありが
とうございました。心より感謝申し上げます。
　なお、平成29年度の「会員会費」の納入につきましては、随時受付をしておりますので、お問合
せなどございましたら、社会福祉協議会（25-5454）までご連絡ください。

会員会費のご協力
ありがとうございました。
会員会費のご協力
ありがとうございました。
会員会費のご協力
ありがとうございました。
会員会費のご協力
ありがとうございました。

平成29年度  西郷村社会福祉協議会

社会福祉法改正に伴い役員(理事・監事)・評議員を改選社会福祉法改正に伴い役員(理事・監事)・評議員を改選
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　平成29年8月15日、熊倉火打山公園内にある英霊の碑

墓前にて、西郷村遺族会による英霊の碑参拝が行われ

ました。英霊の碑には、戦争で亡くなられた西郷村出

身の 228柱が祀られています。「戦争」を知る世代が高

齢化し、語り継ぐ方も少なくなってきています。西郷

村遺族会は、戦争で家族

を亡くされた遺族と、会

の主旨に賛同される方で

構成されています。遺族

会では戦争の悲惨さを平

和への祈りを胸に、毎年

この日に参拝しています。

西郷村遺族会「英霊の碑」参拝西郷村遺族会「英霊の碑」参拝西郷村遺族会「英霊の碑」参拝
民生児童委員が表彰されました民生児童委員が表彰されました

全国民生委員児童委員連合会会長表彰
『永年勤続民生委員・児童委員（勤続10年以上）』

おめでとうございます。今後も民生児童委員として、
地域の福祉向上のためにご協力願います。

おめでとうございます。今後も民生児童委員として、
地域の福祉向上のためにご協力願います。

焼香する、山下榮光遺族会長
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サマーボランティアスクールを開催しましたサマーボランティアスクールを開催しました

　初めてボランティアに参加してみて、小さ
い子達とたくさん触れあえて良かったです。
とてもいい経験になったと思います。来年も
是非機会があれば参加したいと思います。

西郷第二中学校 佐々木 愛翠さん
（まきば保育園・小田倉児童館）

　初めてボランティアに参加してみて、小さ
い子達とたくさん触れあえて良かったです。
とてもいい経験になったと思います。来年も
是非機会があれば参加したいと思います。

西郷第二中学校 佐々木 愛翠さん
（まきば保育園・小田倉児童館）

　最初は緊張しましたが、一日一日米児童
クラブのみなさんが声をかけてくれたりし
て、嬉しく、バスケや野球など積極的に誘っ
てくれ、体を動かして楽しく遊ぶことがで
きました。米児童クラブの先生方が子ども
達の接し方など、教えて下さり本当に感謝
しています。

西郷第二中学校 山縣 功季さん
（米児童クラブ）

　最初は緊張しましたが、一日一日米児童
クラブのみなさんが声をかけてくれたりし
て、嬉しく、バスケや野球など積極的に誘っ
てくれ、体を動かして楽しく遊ぶことがで
きました。米児童クラブの先生方が子ども
達の接し方など、教えて下さり本当に感謝
しています。

西郷第二中学校 山縣 功季さん
（米児童クラブ）

　昨年に引き続き、今年も小田倉児童館で
ボランティアをしました。小学生はとても
元気でみんなとても仲が良く、縁日遊びで
ビンゴ大会を行うと、なかなかビンゴが揃
わない人も楽しめていました。外遊びの鬼
ごっこでは、汗を流し、疲れながらも楽しむ
事ができました。短い期間でしたがいい思
い出になりました。

西郷第二中学校 大野 拓聖さん
（小田倉児童館）

　昨年に引き続き、今年も小田倉児童館で
ボランティアをしました。小学生はとても
元気でみんなとても仲が良く、縁日遊びで
ビンゴ大会を行うと、なかなかビンゴが揃
わない人も楽しめていました。外遊びの鬼
ごっこでは、汗を流し、疲れながらも楽しむ
事ができました。短い期間でしたがいい思
い出になりました。

西郷第二中学校 大野 拓聖さん
（小田倉児童館）

　他校の人と一緒に活動するのは不安でし
たが、困っているときや大変な時に声をか
けてもらい、一緒に活動できてよかったと
思います。他校の人と関わりを持つことが
できた大切な時間になりました。まきば保
育園に行くのは職場体験以来でしたが、前
に出来ずにいた事が今回できたので、全て
の物事にわくわくしながら行いました。短
い間でしたが、貴重な体験をすることがで
き、私にとって成長できたのではないかな
と思います。

西郷第二中学校 新田 優希さん
（まきば保育園）

　他校の人と一緒に活動するのは不安でし
たが、困っているときや大変な時に声をか
けてもらい、一緒に活動できてよかったと
思います。他校の人と関わりを持つことが
できた大切な時間になりました。まきば保
育園に行くのは職場体験以来でしたが、前
に出来ずにいた事が今回できたので、全て
の物事にわくわくしながら行いました。短
い間でしたが、貴重な体験をすることがで
き、私にとって成長できたのではないかな
と思います。

西郷第二中学校 新田 優希さん
（まきば保育園）

　最初は不安でいっぱいでした。でも、参加
してみて最初の不安なんて飛んでいきまし
た。初日からみんな元気に迎えてくれて、た
くさん声をかけてくれて、本当に嬉しかっ
たです。ある女の子に「私も中学生になった
らお姉ちゃんみたい（ボランティア生）にな
りたい」と言われて、嬉しかったです。一緒
にボランティア活動をした高校生たちもと
ても面白い人たちで、頼もしくて、楽しかっ
たです。おかげで友達と思い出がたくさん
増えました。

西郷第二中学校 辺見 麻莉菜さん
（小田倉児童館）

　最初は不安でいっぱいでした。でも、参加
してみて最初の不安なんて飛んでいきまし
た。初日からみんな元気に迎えてくれて、た
くさん声をかけてくれて、本当に嬉しかっ
たです。ある女の子に「私も中学生になった
らお姉ちゃんみたい（ボランティア生）にな
りたい」と言われて、嬉しかったです。一緒
にボランティア活動をした高校生たちもと
ても面白い人たちで、頼もしくて、楽しかっ
たです。おかげで友達と思い出がたくさん
増えました。

西郷第二中学校 辺見 麻莉菜さん
（小田倉児童館）

　疲れたけどみんなから話かけてくれて、
とても楽しかったです。最近は運動もして
なくて、足をひっぱったりした時もあった
けど、ちゃんと最後までできたので良かっ
たです。

西郷第二中学校 関根 藍斗さん
（米児童クラブ）

　疲れたけどみんなから話かけてくれて、
とても楽しかったです。最近は運動もして
なくて、足をひっぱったりした時もあった
けど、ちゃんと最後までできたので良かっ
たです。

西郷第二中学校 関根 藍斗さん
（米児童クラブ）

　ボランティアに参加して幼児への接し方
や、幼児にも一人ひとり個性があることを
学ぶことが出来ました。また、保育園生の時
には感じることのできなかった先生方の大
変さについて学ぶことができました。今回、
学び、経験したことを生かしてこれから生
活していこうと思いました。

西郷第一中学校 小針 千音さん
（みずほ保育園）

　自分自身が児童館に行ったことがなかっ
たので、知らないことがたくさんありました。
初めのうちは不安な事も多く、慣れないお仕
事ばかりで大変でした。児童館の先生は毎日
こんなに忙しいのだなと思い、感心しまし
た。普段あまり接しない小学生たちと一緒に
遊び、過ごした日々はとても楽しかったし、人
に対する接し方を学ぶことが出来ました。

西郷第一中学校 根本 　唯さん
（熊倉児童館）

　最初は他の参加者と仲良くなれるか、お
じいちゃん、おばあちゃんと会話ができる
か心配でしたが、最後まで休むことなく、ボ
ランティア活動をすることができました。
来年もサマーショートボランティアに参加
したいです。

西郷第一中学校 高橋 　遼さん
（デイサービスセンターふれあいの家）

　小さい子の面倒を見るのは大変でした
が、とても楽しく活動できたので良かった
です。また来年も参加して、将来の夢の選択
を増やせるようにしたいです。

西郷第一中学校 牧原 唯依さん
（みずほ保育園）

　初日はとても心配でした。参加している
人や、園児達と仲良くなれるかということ
で頭がいっぱいでした。でも、二日目に相撲
をやるとみんなが喜んでくれて、取り合い
になるほどの人気者になりました。園庭で
の外遊びもみんなで楽しく遊ぶことができ
ました。参加して良かったです。

西郷第一中学校 瀬谷 陸空さん
（みずほ保育園）

　初めて参加しました。色々分からないこ
ともたくさんあったけど、優しい先生達が
教えてくださり、楽しい活動になりました。
「お姉ちゃん遊ぼう」と何人も言ってくれ
て、みんな怖がらず、積極的に話かけてくれ
たことが一番嬉しかったです。他の学校の
人たちとも、たくさん話して仲良く過ごす
事ができました。

西郷第二中学校 山田 紗蘭さん
（みずほ保育園）

　ボランティアに参加して幼児への接し方
や、幼児にも一人ひとり個性があることを
学ぶことが出来ました。また、保育園生の時
には感じることのできなかった先生方の大
変さについて学ぶことができました。今回、
学び、経験したことを生かしてこれから生
活していこうと思いました。

西郷第一中学校 小針 千音さん
（みずほ保育園）

　自分自身が児童館に行ったことがなかっ
たので、知らないことがたくさんありました。
初めのうちは不安な事も多く、慣れないお仕
事ばかりで大変でした。児童館の先生は毎日
こんなに忙しいのだなと思い、感心しまし
た。普段あまり接しない小学生たちと一緒に
遊び、過ごした日々はとても楽しかったし、人
に対する接し方を学ぶことが出来ました。

西郷第一中学校 根本 　唯さん
（熊倉児童館）

　最初は他の参加者と仲良くなれるか、お
じいちゃん、おばあちゃんと会話ができる
か心配でしたが、最後まで休むことなく、ボ
ランティア活動をすることができました。
来年もサマーショートボランティアに参加
したいです。

西郷第一中学校 高橋 　遼さん
（デイサービスセンターふれあいの家）

　小さい子の面倒を見るのは大変でした
が、とても楽しく活動できたので良かった
です。また来年も参加して、将来の夢の選択
を増やせるようにしたいです。

西郷第一中学校 牧原 唯依さん
（みずほ保育園）

　初日はとても心配でした。参加している
人や、園児達と仲良くなれるかということ
で頭がいっぱいでした。でも、二日目に相撲
をやるとみんなが喜んでくれて、取り合い
になるほどの人気者になりました。園庭で
の外遊びもみんなで楽しく遊ぶことができ
ました。参加して良かったです。

西郷第一中学校 瀬谷 陸空さん
（みずほ保育園）

　初めて参加しました。色々分からないこ
ともたくさんあったけど、優しい先生達が
教えてくださり、楽しい活動になりました。
「お姉ちゃん遊ぼう」と何人も言ってくれ
て、みんな怖がらず、積極的に話かけてくれ
たことが一番嬉しかったです。他の学校の
人たちとも、たくさん話して仲良く過ごす
事ができました。

西郷第二中学校 山田 紗蘭さん
（みずほ保育園）

　いろんなことを学ぶことが出来ました。
先生の大変さも知ることが出来ました。園
児達とたくさん遊べて良かったと思いま
す。「遊ぼう」と誘ってくれて、たくさん話し
かけてくれたことが嬉しかったです。分か
らないところは先生が優しく教えてくれた
ので良かったです。

西郷第二中学校 矢吹 夕渚さん
（みずほ保育園）

　いろんなことを学ぶことが出来ました。
先生の大変さも知ることが出来ました。園
児達とたくさん遊べて良かったと思いま
す。「遊ぼう」と誘ってくれて、たくさん話し
かけてくれたことが嬉しかったです。分か
らないところは先生が優しく教えてくれた
ので良かったです。

西郷第二中学校 矢吹 夕渚さん
（みずほ保育園）

　初めて参加しました。最初は、利用者さん
とどのように話せばいいか迷いました。です
が、利用者さんから話かけてくださり、最後
の２日目は自分からもコミュニケーション
をとることもできました。夏祭りの準備があ
り、忙しかったですが、とても楽しい時間が
過ごせました。

西郷第二中学校 大宮司  笑さん
（デイサービスセンターふれあいの家）

　初めて参加しました。最初は、利用者さん
とどのように話せばいいか迷いました。です
が、利用者さんから話かけてくださり、最後
の２日目は自分からもコミュニケーション
をとることもできました。夏祭りの準備があ
り、忙しかったですが、とても楽しい時間が
過ごせました。

西郷第二中学校 大宮司  笑さん
（デイサービスセンターふれあいの家）

　去年担当していたクラスの子を、今年も
担当する事ができました。園児たちは慣れ
てくれるのも早くて「おはよう」「またね」な
ど色んな挨拶をしてくれ、「遊ぼう」と声を
積極的にかけてくれて、とても嬉しかった
です。みんなの成長を感じることが出来て
嬉しかったです。先生達も気にかけてくれ
て、楽しむことが出来ました。

西郷第二中学校 鈴木 奏七さん
（みずほ保育園）

　去年担当していたクラスの子を、今年も
担当する事ができました。園児たちは慣れ
てくれるのも早くて「おはよう」「またね」な
ど色んな挨拶をしてくれ、「遊ぼう」と声を
積極的にかけてくれて、とても嬉しかった
です。みんなの成長を感じることが出来て
嬉しかったです。先生達も気にかけてくれ
て、楽しむことが出来ました。

西郷第二中学校 鈴木 奏七さん
（みずほ保育園）

　子ども達が泣いてしまった時になぐさめ
るのが一番大変でした。でも、名前を覚えて
くれたり、頼られたりするのが本当に嬉し
くて、やりがいがありました。お仕事をさせ
てもらう上でのルールやマナーもたくさん
学ぶことができました。毎日とても充実し
ていて、改めて私の将来の夢である「保育
士」になりたいと思いました。

西郷第二中学校 鈴木 汐音さん
（みずほ保育園）

　子ども達が泣いてしまった時になぐさめ
るのが一番大変でした。でも、名前を覚えて
くれたり、頼られたりするのが本当に嬉し
くて、やりがいがありました。お仕事をさせ
てもらう上でのルールやマナーもたくさん
学ぶことができました。毎日とても充実し
ていて、改めて私の将来の夢である「保育
士」になりたいと思いました。

西郷第二中学校 鈴木 汐音さん
（みずほ保育園）

　今回参加してみて、子ども達の元気の良
さと、積極的な行動に驚きました。例えばト
イレのスリッパがきちんと並んでいなけれ
ば、私や先生方が気づく前に直していたり、
干されていた、ふきんをたたむのを手伝っ
ていたり、私も見習わなければと思うこと
が、しばしばありました。体験を生かして、
自分より年下の子とのかかわり方をもっと
学んでいけたら良いなと思います。

西郷第二中学校 近藤 乙舞さん
（小田倉児童館）

　今回参加してみて、子ども達の元気の良
さと、積極的な行動に驚きました。例えばト
イレのスリッパがきちんと並んでいなけれ
ば、私や先生方が気づく前に直していたり、
干されていた、ふきんをたたむのを手伝っ
ていたり、私も見習わなければと思うこと
が、しばしばありました。体験を生かして、
自分より年下の子とのかかわり方をもっと
学んでいけたら良いなと思います。

西郷第二中学校 近藤 乙舞さん
（小田倉児童館）

　短くても充実した時間を過ごす事ができ
ました。フレンドリーに接してくれる姿や、
私の名前を覚えてくれて、とても嬉しかっ
たです。特に絵を描いてる時に「私にちょう
だい」とたくさん声をかけてもらえて楽し
い時間を過ごす事ができました。今回学ん
だ事を将来に役立てていければいいなと思
います。

西郷第二中学校 渡辺 紗弥さん
（小田倉児童館）

　短くても充実した時間を過ごす事ができ
ました。フレンドリーに接してくれる姿や、
私の名前を覚えてくれて、とても嬉しかっ
たです。特に絵を描いてる時に「私にちょう
だい」とたくさん声をかけてもらえて楽し
い時間を過ごす事ができました。今回学ん
だ事を将来に役立てていければいいなと思
います。

西郷第二中学校 渡辺 紗弥さん
（小田倉児童館）

　今年も、村内の各施設にご協力をいただきサマーショートボランティアスクールを開催しま
した。51名の中学生と高校生が、夏休みを利用して参加しました。参加されたみなさんは、高
齢者とのお話やレクリエーションで触れ合ったり、園児のお世話や児童の遊び相手になったり
と、様々な活動に取り組みました。生徒さんからは「いい経験になった」「また来年も参加したい」
との声が多く聞かれました。
　この事業は、高齢者や子ども達とのふれあいを通して、地域社会を理解しボランティア活動
への参加意識を推進するとともに、他校生徒との交流も目的としています。
　参加されたみなさんの感想文の一部を紹介します。（掲載許可のあった方のみ掲載しています）



サマーボランティアスクールを開催しましたサマーボランティアスクールを開催しました

　とても不安な気持ちでしたが、職員の方
が優しく教えてくださり、一緒にボラン
ティアに参加した仲間の支えもあったおか
げで最後まで楽しんで取り組むことが出来
ました。特に印象に残っているのは、施設内
で行われた夏祭りの手伝いです。夏祭りで
は利用者の方や職員、ボランティアが一致
団結をして、思い出に残る１日にすること
ができました。今回学んだ事を、様々な場面
で活かし将来をより良いものにしていきた
いと思います。

白河実業高校 田部井 昌宏さん
（デイサービスセンターふれあいの家）

　初めてのボランティアで不安もありまし
たが、先生方も優しく園児達も笑顔で接し
てくれて、とても充実した５日間でした。園
児たちは毎日元気で、たくさんの元気をも
らうことができました。短い期間でしたが
毎日が楽しかったです。本当に貴重な体験
ができたと思います。また来年も参加した
いと思いました。

西郷第一中学校 緑川 琉希さん
（みずほ保育園）

　１日目の最初の頃は、私も緊張でいっぱ
いでしたが、担当したみかん組のたくさん
の子が積極的に話しかけてくれて、私も笑
顔をもらいっぱなしでした。園に入ったば
かりの子や、皆との生まれが１年ほど離れ
ている子など、色々な子ども達ばかりだな
あと思い、改めて保育士の先生はすごいな
と実感しました。ですが、子ども達の毎日の
成長や無邪気な笑顔を見られるところが保
育士のいいところだと思いました。

西郷第一中学校 大塩 実波さん
（まきば保育園）

　はじめは不安でいっぱいでしたが、笑顔
あふれる子ども達のおかげでとても楽しく
過ごす事ができました。一緒に外で遊んだ
り、ご飯を食べたり、一つ一つの出来事が思
い出になりました。短い期間でしたが、沢山
の子と触れ合えて、とても充実しました。

西郷第一中学校 椎名 日花里さん
（熊倉児童館）

　普段体験できないような事をさせていた
だき、子ども達とたくさん触れ合うことが
できてとても良かったです。今回の経験を
活かして頑張っていきたいです。

西郷第一中学校 菊地 　諒さん
（まきば保育園）

　園児たちはみんな積極的で笑顔のあふれ
る元気な子ども達でした。何より驚いた事
は、他人のいいところを真似できるところ
や、周りの行動を察して、自ら行動できる子
どもがたくさんいたことです。大変な作業
さえ、子ども達が遊びに誘ってくれたり、気
にかけてくれたり、話したり、笑顔を見るこ
とで何倍ももっと頑張れると思えて、疲れ
がとれ癒しになり楽しかったです。

西郷第一中学校 田中 梨里花さん
（みずほ保育園）

　とても不安な気持ちでしたが、職員の方
が優しく教えてくださり、一緒にボラン
ティアに参加した仲間の支えもあったおか
げで最後まで楽しんで取り組むことが出来
ました。特に印象に残っているのは、施設内
で行われた夏祭りの手伝いです。夏祭りで
は利用者の方や職員、ボランティアが一致
団結をして、思い出に残る１日にすること
ができました。今回学んだ事を、様々な場面
で活かし将来をより良いものにしていきた
いと思います。

白河実業高校 田部井 昌宏さん
（デイサービスセンターふれあいの家）

　初めてのボランティアで不安もありまし
たが、先生方も優しく園児達も笑顔で接し
てくれて、とても充実した５日間でした。園
児たちは毎日元気で、たくさんの元気をも
らうことができました。短い期間でしたが
毎日が楽しかったです。本当に貴重な体験
ができたと思います。また来年も参加した
いと思いました。

西郷第一中学校 緑川 琉希さん
（みずほ保育園）

　１日目の最初の頃は、私も緊張でいっぱ
いでしたが、担当したみかん組のたくさん
の子が積極的に話しかけてくれて、私も笑
顔をもらいっぱなしでした。園に入ったば
かりの子や、皆との生まれが１年ほど離れ
ている子など、色々な子ども達ばかりだな
あと思い、改めて保育士の先生はすごいな
と実感しました。ですが、子ども達の毎日の
成長や無邪気な笑顔を見られるところが保
育士のいいところだと思いました。

西郷第一中学校 大塩 実波さん
（まきば保育園）

　はじめは不安でいっぱいでしたが、笑顔
あふれる子ども達のおかげでとても楽しく
過ごす事ができました。一緒に外で遊んだ
り、ご飯を食べたり、一つ一つの出来事が思
い出になりました。短い期間でしたが、沢山
の子と触れ合えて、とても充実しました。

西郷第一中学校 椎名 日花里さん
（熊倉児童館）

　普段体験できないような事をさせていた
だき、子ども達とたくさん触れ合うことが
できてとても良かったです。今回の経験を
活かして頑張っていきたいです。

西郷第一中学校 菊地 　諒さん
（まきば保育園）

　園児たちはみんな積極的で笑顔のあふれ
る元気な子ども達でした。何より驚いた事
は、他人のいいところを真似できるところ
や、周りの行動を察して、自ら行動できる子
どもがたくさんいたことです。大変な作業
さえ、子ども達が遊びに誘ってくれたり、気
にかけてくれたり、話したり、笑顔を見るこ
とで何倍ももっと頑張れると思えて、疲れ
がとれ癒しになり楽しかったです。

西郷第一中学校 田中 梨里花さん
（みずほ保育園）

　最初はうまく話したり、遊べたりするか
とても不安でしたが、みんなとても明るく
ていい子で、充実した最高の思い出になり
ました。もっと色んなボランティアをやり
たいと思いました。いい友達もいっぱいで
きました。

白河旭高校 藤松 弘貴さん
（小田倉児童館）

　好奇心で参加しましたが、館内の職員さ
んや児童に、優しく接してもらえて、心配や
不安な事もなく過ごす事ができました。高
校生から小学生を見る、というとてもいい
体験になりました。将来もこの経験を活か
していければいいなと思います。

白河旭高校 根本 大雅さん
（小田倉児童館）

　遊びや勉強、施設の方の仕事の手伝いな
ど、たくさんの体験をすることができまし
た。小学生は元気いっぱいでかなりの体力
が必要でした。そのため、施設の方々の体
力や優しさなど、すごいと思いました。ま
た、小学生は素直でいい子達で一緒に過ご
して本当に楽しい時間を過ごす事ができ
ました。

白河実業高校 小山田 彩美さん
（米児童クラブ）

　今まで部活などで参加できなくて、今年
初めて参加しましたが、先生や子ども達が
優しくしてくれので、すぐ馴染むことがで
きました。是非、来年も参加したいです。

白河実業高校 佐藤 　柚さん
（米児童クラブ）

　子どもの正しい接し方や、子どもの大切
さを強く学びました。私は一人っ子なので
面倒を見るという事がよく分かりません。
ですが、今回子どもとの接し方を学ぶこと
ができ、将来に役立てたいと思いました。今
はどうしても高齢者が多い世の中です。こ
んな世の中だからこそ小さい子どもたちを
正しく育てて未来をよくしてもらうことが
大切という事を知りました。

白河実業高校 緑川 蒼空さん
（キッズランドにしごう）

　ボランティア初日から参加して、少し緊
張もあったけど、人懐っこい小学生のおか
げで毎日楽しく充実した５日間になりまし
た。来年も機会があれば参加したいと思い
ます。

白河旭高校 保住 祐磨さん
（小田倉児童館）

　今回の体験で、小さい子達と会話したり
することの楽しさを知れました。今後のボ
ランティアにも積極的に取り組んでいきた
いです。

川谷中学校 有賀 大陽さん
（川谷児童クラブ）

　最初はうまく話したり、遊べたりするか
とても不安でしたが、みんなとても明るく
ていい子で、充実した最高の思い出になり
ました。もっと色んなボランティアをやり
たいと思いました。いい友達もいっぱいで
きました。

白河旭高校 藤松 弘貴さん
（小田倉児童館）

　好奇心で参加しましたが、館内の職員さ
んや児童に、優しく接してもらえて、心配や
不安な事もなく過ごす事ができました。高
校生から小学生を見る、というとてもいい
体験になりました。将来もこの経験を活か
していければいいなと思います。

白河旭高校 根本 大雅さん
（小田倉児童館）

　遊びや勉強、施設の方の仕事の手伝いな
ど、たくさんの体験をすることができまし
た。小学生は元気いっぱいでかなりの体力
が必要でした。そのため、施設の方々の体
力や優しさなど、すごいと思いました。ま
た、小学生は素直でいい子達で一緒に過ご
して本当に楽しい時間を過ごす事ができ
ました。

白河実業高校 小山田 彩美さん
（米児童クラブ）

　今まで部活などで参加できなくて、今年
初めて参加しましたが、先生や子ども達が
優しくしてくれので、すぐ馴染むことがで
きました。是非、来年も参加したいです。

白河実業高校 佐藤 　柚さん
（米児童クラブ）

　子どもの正しい接し方や、子どもの大切
さを強く学びました。私は一人っ子なので
面倒を見るという事がよく分かりません。
ですが、今回子どもとの接し方を学ぶこと
ができ、将来に役立てたいと思いました。今
はどうしても高齢者が多い世の中です。こ
んな世の中だからこそ小さい子どもたちを
正しく育てて未来をよくしてもらうことが
大切という事を知りました。

白河実業高校 緑川 蒼空さん
（キッズランドにしごう）

　ボランティア初日から参加して、少し緊
張もあったけど、人懐っこい小学生のおか
げで毎日楽しく充実した５日間になりまし
た。来年も機会があれば参加したいと思い
ます。

白河旭高校 保住 祐磨さん
（小田倉児童館）

　今回の体験で、小さい子達と会話したり
することの楽しさを知れました。今後のボ
ランティアにも積極的に取り組んでいきた
いです。

川谷中学校 有賀 大陽さん
（川谷児童クラブ）

　ボランティアを通して感じた事は、子ど
も達の相手をするのは大変だという事で
す。子どものほとんどは本能で動いている
ので、色々な問題が起こるからです。そし
て、このボランティアで学んだ事を将来の
自分に役立たせていこうと思いました。

西郷第一中学校 相馬 充智さん
（熊倉児童館）

　外で子ども達と遊んだ時、ドッチボール
やおにごっこなど、自分たちはへとへとで
したが、子ども達にとっていい思い出にな
り、自分たちも色々と学ぶことが出来たの
で良かったです。

西郷第一中学校 小山田 駿也さん
（熊倉児童館）

　僕はこの体験を通して子ども達との触れ
合い方を知りたかったのですが、子ども達に
自分から話しかけるのは難しかったです。で
も、子ども達の方から話しかけてくれたの
で、なんとか触れ合い方が分かりました。

西郷第一中学校 高橋 大輝さん
（キッズランドにしごう）

　ボランティアに行くのが不安でしたが、
熊倉児童館に行ってみると、みんなが優し
くしてくれ、子ども達に遊んでと言われて、
疲れたけどみんなと楽しく遊べて良かった
です。初めての経験ができて充実した５日
間でした。

西郷第一中学校 高木 滉都さん
（熊倉児童館）

　最初は緊張してしまいましたが、子ども
達が集まってきてくれてよかったです。一
緒に遊んだり、勉強が分からない子には教
えたり、お弁当を一緒に食べたりしてとて
も楽しかったです。最後に児童からお手紙
をもらい、参加して本当に良かったと思い
ました。

西郷第一中学校 緑川 侑真さん
（米児童クラブ）

　小さな園児達と一緒に遊んだり普段でき
ないことができ、先生の大変さも知りまし
た。このボランティアスクールのおかげで、
園児達とふれあうことができ、部活や勉強
などの疲れが癒されました。来年も参加し
たいです。

西郷第一中学校 鈴木 龍之介さん
（まきば保育園）

　ボランティアを通して感じた事は、子ど
も達の相手をするのは大変だという事で
す。子どものほとんどは本能で動いている
ので、色々な問題が起こるからです。そし
て、このボランティアで学んだ事を将来の
自分に役立たせていこうと思いました。

西郷第一中学校 相馬 充智さん
（熊倉児童館）

　外で子ども達と遊んだ時、ドッチボール
やおにごっこなど、自分たちはへとへとで
したが、子ども達にとっていい思い出にな
り、自分たちも色々と学ぶことが出来たの
で良かったです。

西郷第一中学校 小山田 駿也さん
（熊倉児童館）

　僕はこの体験を通して子ども達との触れ
合い方を知りたかったのですが、子ども達に
自分から話しかけるのは難しかったです。で
も、子ども達の方から話しかけてくれたの
で、なんとか触れ合い方が分かりました。

西郷第一中学校 高橋 大輝さん
（キッズランドにしごう）

　ボランティアに行くのが不安でしたが、
熊倉児童館に行ってみると、みんなが優し
くしてくれ、子ども達に遊んでと言われて、
疲れたけどみんなと楽しく遊べて良かった
です。初めての経験ができて充実した５日
間でした。

西郷第一中学校 高木 滉都さん
（熊倉児童館）

　最初は緊張してしまいましたが、子ども
達が集まってきてくれてよかったです。一
緒に遊んだり、勉強が分からない子には教
えたり、お弁当を一緒に食べたりしてとて
も楽しかったです。最後に児童からお手紙
をもらい、参加して本当に良かったと思い
ました。

西郷第一中学校 緑川 侑真さん
（米児童クラブ）

　小さな園児達と一緒に遊んだり普段でき
ないことができ、先生の大変さも知りまし
た。このボランティアスクールのおかげで、
園児達とふれあうことができ、部活や勉強
などの疲れが癒されました。来年も参加し
たいです。

西郷第一中学校 鈴木 龍之介さん
（まきば保育園）

　今年も、村内の各施設にご協力をいただきサマーショートボランティアスクールを開催しま
した。51名の中学生と高校生が、夏休みを利用して参加しました。参加されたみなさんは、高
齢者とのお話やレクリエーションで触れ合ったり、園児のお世話や児童の遊び相手になったり
と、様々な活動に取り組みました。生徒さんからは「いい経験になった」「また来年も参加したい」
との声が多く聞かれました。
　この事業は、高齢者や子ども達とのふれあいを通して、地域社会を理解しボランティア活動
への参加意識を推進するとともに、他校生徒との交流も目的としています。
　参加されたみなさんの感想文の一部を紹介します。（掲載許可のあった方のみ掲載しています）
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平成29年度 県南地方総合防災訓練平成29年度 県南地方総合防災訓練

　平成29年9月24日に実施されました「平成29年度県南地方総合防災訓練」に、西郷村社会福祉協議会も参加しました。
　大雨と大規模地震が発生したとの想定で、社会福祉協議会では、西郷村災害対策本部と連携をして、福祉避難所及び
災害ボランティアセンターの開設・受入れ、また、社会福祉協議会で事務局を行っている赤十字奉仕団が自衛隊と連携して
炊出しを実施いたしました。
　災害は、いつ起こるかわかりません。日頃より、防災意識を持って行動するとともに、地域の助け合いや支えあいといった
人と人とのつながりに、もう一度目をむけてみませんか。

　平成29年6月21日、毎年恒例の

会員有志による地域交流事業「さ

つき荘慰問」を行いました。

　今年は23人の会員が参加し、歌

やおどり、ハーモニカ演奏を披露

し、楽しいひと時をともに過ごしま

した。

　老人クラブ連合会でグラウンドゴルフ大会を開催しました。両日とも天気

に恵まれ、会員みながさわやかに元気いっぱいプレーしました。

《西郷村赤十字奉仕団  炊出し訓練》
大鍋3つを設置し、700人分のハヤシライスを調理、配膳しました。

《災害ボランティアセンター開設・受入れ訓練》
　大規模災害が発生したとの想定

で、災害ボランティアセンターの開

設及びボランティアの受入れを行い

ました。

さつき荘慰問さつき荘慰問

優勝 原　 亮司さん　鈴木 ヤスさん
２位 庄司 勝利さん　川名　 幸さん
３位 橋場 征一さん　小林 美智子さん

男子 女子

平成29年度 西郷村社会福祉協議会長杯平成29年度 西郷村社会福祉協議会長杯
開催日：平成29年9月14日 参加者53名

優勝 大場 勝雄さん　川名 　幸さん
２位 原 　亮司さん　鈴木 　豊さん
３位 橋本 和三さん　草野 マサ子さん

男子 女子

開催日：平成29年7月19日 参加者52名

西郷村老人クラブ連合会長杯西郷村老人クラブ連合会長杯

グラウンドゴルフ大会グラウンドゴルフ大会

西郷村老人クラブ連合会西郷村老人クラブ連合会西郷村老人クラブ連合会

《避難行動要支援者避難・受入れ訓練》
　村災害対策本部から連絡のあった

「自力で避難することが困難な方」の

避難誘導と受入れを行いました。

要支援者宅を地図で確認。送迎体
制を打ち合わせます。

　災害発生時に障がい者や高齢者、妊産婦や乳幼児、難病患者と
その家族らのうち、一般の避難所生活が困難で特別な配慮が必要
な人を受け入れる、二次的な避難所です。まずは配慮が必要な人も
一般避難所で生活し、その後、自治体側が対象者を選びます。

《福祉避難所開設・受入れ訓練》

福祉避難所ってなあに？福祉避難所ってなあに？

座位がとれない方の受入れの
ため、ベッドを設置しています。

受入れ時、看護師が体調や服薬
の確認を行いました。

指定避難所で受入れ困難な方
を、福祉避難所で受け入れる訓
練。指定避難所の保健師から、
福祉避難所の看護師が引継を
受けています。

成績成績

成績成績

手話を
しながら
合唱

手話を
しながら
合唱

童謡の
ハーモニカ
演奏

童謡の
ハーモニカ
演奏



社会福祉協議会の事業は、村民皆様の会費・寄付金などによって運営されております。
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日本赤十字社福島県支部西郷村分区
災害義援金ありがとうございます
日本赤十字社福島県支部西郷村分区
災害義援金ありがとうございます

車いすのまま乗れる
　　軽自動車を貸し出しています
車いすのまま乗れる
　　軽自動車を貸し出しています

　平成29年7月5日からの九州北部地方における

断続的な大雨により、被災地では人的・物的損害が

発生しました。この災害で被災された方々を支援

するため、平成29年8月31日まで、村内6カ所に募

金箱を設置しましたところ、21,316円の義援金が

集まりました。

　窓口に直接義援金をお持ちくだ

さいました村民の方々にも心より

御礼申し上げます。

　西郷村分区では、国内義援金・海

外救援金を随時受付しています。

　後部座席部分に、車いすに乗ったまま乗車でき

る軽自動車を貸し出しています。

　病院や散髪など、自家用車への移乗が難しい方

でも車いすのまま乗車でき、車いすの方以外に3人

乗車できます。

　燃料費は実費負担いただきますが、貸し出しは

無料です。利用は予約

制で、事前に申込書の

提出が必要です。

　まずは、お電話でお

問合せください。

西郷村手をつなぐ親の会
　　　『音楽交流会』のお知らせ
西郷村手をつなぐ親の会
　　　『音楽交流会』のお知らせ

　西郷村手をつなぐ親の会では、障がいをもつ子
とその親を対象に、「音楽交流会」を開催します。親
子でオカリナの演奏を楽しみませんか。お気軽に
ご参加ください。

■日  時：平成29年11月12日（日） 10：00〜12：00

■場  所：西郷村高齢者生活支援センター（熊倉字折口原96-1）

■対  象：障がいをもつ子とその親  2人1組
（定員になり次第締め切ります）

■参加費：1組　500円

■内  容：元教諭でオカリナ演奏ボランティアさん
の演奏を楽しんだあと、軽食を兼ねた交
流をします。

■申込方法：事務局（西郷村社会福祉協議会内 西郷村
手をつなぐ親の会担当 電話25-5454）まで
お電話ください。

『認知症サポーター養成講座』
　　　　　　　開催のお知らせ
『認知症サポーター養成講座』
　　　　　　　開催のお知らせ

　西郷村ボランティアセンターでは、サポーター
養成講座を実施します。

■開催日：平成29年11月9日（木） 14：00〜15：30

■申込方法：西郷村ボランティアセンターまでお電話
ください。 担当：藤田（電話25-2309）

無料法律相談会のお知らせ無料法律相談会のお知らせ
　社会福祉協議会では、弁護士による無料法律相
談会を実施しています。

福島県高齢者総合相談センターによる
『巡回相談会開催』のお知らせ
福島県高齢者総合相談センターによる
『巡回相談会開催』のお知らせ
■日にち：平成29年11月9日（木）
■場　所：西郷村高齢者生活支援センター
■相談員への相談：10：30〜15：00（予約不要）
■弁護士さんへの相談：13：00〜15：00
　　　　　　　　　　 （予約制・先着4名）
■予約・お問合せは
　福島県高齢者総合相談センター
　（電話024-524-2225）

ホームページをリニューアルしましたホームページをリニューアルしました
　西郷村社会福祉協議会の事業や活動について、
村民の皆様により多くの情報を更新して参ります
ので、よろしくお願いいたします。

ヘルパー求人ヘルパー求人
　西郷村社会福祉協議会訪問介護事業所では、登
録ヘルパーさんを募集しています。詳しくは、ホー
ムページをご覧いただくか、お電話でお気軽にお
問合せください。

認知症サポーターとは？
　2025年には65歳以上の認知症患者が全国で700
万人、5人に１人がなると予測されています。
　認知症に対する正しい知識を身につけた人、認知症
の人の応援者です。何か特別なことをするのではなく、
認知症の人や家族に対して温かく見守ることからはじ
めます。そして、認知症の人が地域で安心して暮らせる
支えとなります。

●毎月25日（25日が土日祝の場合は前後します）

●おひとり20分

●予約制で先着8人まで

●お電話で申込みください。

西郷社協  公式 検索 http://nishigo-shakyo.or.jp/訪問介護事業所（電話48-0190）

■電 話：25-5454

■電 話：25-5454
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『サマーショートボランティアスクール』活動の様子『サマーショートボランティアスクール』活動の様子
　4〜5ページに掲載の「サマーショートボランティアスクール」の様子です。
　施設のみなさまをはじめ、保護者の皆様、事業周知に携わられた学校の先生方、ご協力あり
がとうございました。参加された生徒のみなさん、お疲れ様でした！

キッズランドにしごうキッズランドにしごう

川谷児童クラブ川谷児童クラブ

みずほ保育園みずほ保育園

小田倉児童館小田倉児童館

デイサービスセンター

ふれあいの家
デイサービスセンター

ふれあいの家

熊倉児童館熊倉児童館

まきば保育園まきば保育園

閉校式閉校式米児童クラブ米児童クラブ

お疲れ様
　  でした！

救命法講習救命法講習

開校式で、西郷分署の消防士さんから
救命法を学びました。

開校式で、西郷分署の消防士さんから
救命法を学びました。
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